

# 1. DBV A-Rangliste **U 11/ U 13** - 2020

1st German Ranking **U 11/U 13** - 2020

## Ausschreibung

## Invitation

18.01. bis 19.01.2020  
98693 Ilmenau

Thüringen  
(Thuringia) near Erfurt



*SV 1880 Unterpörlitz*  
[www.sv1880unterpoerlitz.de](http://www.sv1880unterpoerlitz.de)

*1. Ilmenauer Badminton Club e.V.*  
[www.badminton-ilmenau.com](http://www.badminton-ilmenau.com)  
[www.facebook.com/badminton.ilmenau](https://www.facebook.com/badminton.ilmenau)



*Deutscher Badminton Verband*  
[www.badminton.de](http://www.badminton.de)



*Thüringer Badminton Verband*  
[www.badminton-thueringen.de](http://www.badminton-thueringen.de)



*Stadt Ilmenau*  
[www.ilmenau.de](http://www.ilmenau.de)



# 1. DBV A-Rangliste U 11/ U 13 - 2020

## 1st German Ranking U 11/U 13 - 2020

**18.-19.01.2020 - Ilmenau - Thüringen**

<b>Ausrichter organizer</b>	<b>Gemeinschaftsausrichter:</b> SV 1880 Unterpörlitz e.V. 1. Ilmenauer Badminton Club e.V.	
<b>Ansprechpartner contact person</b>	Michael Otto e-mail: <a href="mailto:Michael.Otto3@gmx.net">Michael.Otto3@gmx.net</a> mobil: +491773421238	
<b>Sporthalle venue</b>	<b>U 11 (6 Felder / 6 courts):</b> Sporthalle "Am Stollen" Am Stollen 3 98693 Ilmenau	<b>U 13 (8 Felder / 8 courts):</b> Ilm-Sporthalle Richard-Bock-Str. 10 98693 Ilmenau
	Beide Hallen sind ca. 800 m voneinander entfernt. Mit dem Auto fährt man ca. zwei Minuten, fußläufig sind die Hallen in ca. 10 Minuten untereinander erreichbar. Both locations are about 800 m apart. By car you drive about two minutes. They can be reached within walking distance in about 10 minutes.	
<b>Altersklassen age-groups</b>	<b>U 11: geboren 2010 oder später</b> <b>U 13: geboren 2008 oder 2009</b>	<b>U 11: born in 2010 or later</b> <b>U 13: born in 2008 oder 2009</b>
<b>Disziplinen disciplines</b>	<b>U 11: - Jungen- und Mädcheneinzel</b> <b>- Jungen- und Mädchendoppel</b> <b>U 13: - Jungen- und Mädcheneinzel</b> <b>- Jungen- und Mädchendoppel</b> <b>- Mixed</b>	<b>U 11: - boys'-and girls'-singles</b> <b>- boys'-and girls'-doubles</b> <b>U 13: - boys'-and girls'-singles</b> <b>- boys-and girls-doubles</b> <b>- mixed doubles</b>
<b>Zeitplan schedule</b>	<b><u>Samstag, 18.01.2020</u></b> <b>U 11:</b> <b>09:00 Uhr - 17:00 Uhr Jungen- und Mädcheneinzel bis einschl. Halbfinale</b> <b>U 13:</b> <b>09:00 Uhr - ca. 11:30 Uhr Mixed</b> <b>10:30 Uhr - ca. 19:00 Uhr Jungen- und Mädcheneinzel bis einschl. Halbfinale</b> <b><u>Sonntag, 19.01.2020</u></b> <b>U 11:</b> <b>09:00 Uhr - 09:45 Uhr Finale Jungen- und Mädcheneinzel</b> <b>09:15 Uhr - ca. 14:00 Uhr Jungen- und Mädchendoppel</b> <b>U 13:</b> <b>09:00 Uhr - 09:45 Uhr Finale Jungen- und Mädcheneinzel</b> <b>09:15 Uhr - ca. 16:00 Uhr Jungen- und Mädchendoppel</b> ----- <b>Allgemein</b> <b>- Ein detaillierter Zeitplan wird nach der Auslosung veröffentlicht und an die gemeldeten Verbände und Vereine per E-Mail gesendet.</b> <b>- Alle Spieler/-innen müssen mind. 45 Minuten vor Spielbeginn anwesend sein!</b>	<b><u>Saturday, January 18th 2020</u></b> <b>U 11:</b> <b>09:00 - 17:00 boys- and girls-singles incl. semifinale</b> <b>U 13:</b> <b>09:00 - about 11:30 mixed doubles</b> <b>10:30 - about 19:00 boys'- and girls'- singles incl. semifinal</b> <b><u>Sunday, 19 January 2020</u></b> <b>U 11:</b> <b>09:00 - 09:45 final boys'- and girls'- singles</b> <b>09:15 - ca. 14:00 boys- and girls-doubles</b> <b>U 13:</b> <b>09:00 - 09:45 final boys'- and girls'- singles</b> <b>09:15 - ca. 16:00 boys-and girls-doubles</b> ----- <b>Allgemein</b> <b>- The schedule in detail will be published after the draw and sent by e-mail to the registered associations and clubs.</b> <b>- 45 minutes before each discipline starts, all players have to enroll at the tournament management!</b>

# 1. DBV A-Rangliste U 11/ U 13 - 2020

## 1st German Ranking U 11/U 13 - 2020

**18.-19.01.2020 - Ilmenau - Thüringen**

Meldeschluss closing date	<b>Samstag, 15.12.2019</b>	<b>Saturday, December 15th, 2019</b>
Startgeld entry fee	Einzel: 10 €/ Spieler/in Doppel: 8 €/ Spieler/in Mixed: 8 €/Spieler/in  Das Startgeld für alle ausgelosten Spieler ist am 18.01.2020 in der jeweiligen Halle, Vereinsweise zu entrichten.	singles: 10 €per player doubles: 8 €per player mixed: 8 €per player  The entry fee for all drawn players is to be paid on 18 Jan 2020 in the respective location, club-by-club.
Meldungen registration	per E-Mail an: <a href="mailto:Michael.Otto3@gmx.net">Michael.Otto3@gmx.net</a> cc: <a href="mailto:js@sv1880unterpoerlitz.de">js@sv1880unterpoerlitz.de</a> Meldungen bitte mit folgenden Angaben: Name, Vorname, Geb.-Datum, Spieler-ID (nur für deutsche Spieler/-innen) - Es werden ausschließlich Meldungen von Vereinen oder Verbänden akzeptiert. - In den Doppeldisziplinen kann frei gemeldet werden. - Bei Paarungen aus verschiedenen Vereinen/Verbänden müssen beide Parteien die Paarung melden.	e-mail to: <a href="mailto:Michael.Otto3@gmx.net">Michael.Otto3@gmx.net</a> cc: <a href="mailto:js@sv1880unterpoerlitz.de">js@sv1880unterpoerlitz.de</a> Please submit your entries with following informations: last name, first name, date of birth, players-ID (only for german players) - Only registrations from clubs or associations will be accepted. - In the doubles it is possible to register as "free". - If pairings consist of players of different clubs or associations, both associations or clubs have to register
Teilnehmer- begrenzung limitation	<b>U 11: - JE und ME: je 32 Teilnehmer</b> <b>- JD und MD: je 16 Doppel</b> <b>U 13: - JE und ME: je 48 Teilnehmer</b> <b>- JD und MD: je 24 Doppel</b> <b>- Mixed: 32 Doppel</b> Die <b>akzeptierten Meldungen</b> und die Liste der Nachrücker werden unter <a href="http://turnier.de">turnier.de</a> bis spätestens <b>22.12.2019</b> veröffentlicht. Hierzu erhalten alle gemeldeten Vereine/Verbände eine separate Mail.	<b>U 11: - BS und GS: 32 participants each</b> <b>- BD und GD: 16 doubles each</b> <b>U 13: - BS und GS: 48 participants each</b> <b>- BD und GD: 24 doubles each</b> <b>- Mixed: 32 mix doubles</b> The <b>accepted registrations</b> and the list of successors will be published on <a href="http://turnier.de">turnier.de</a> on 22 Dec 2019 at the latest. For this all registered clubs / associations receive a separate mail.
Setzliste seeding	- Die <b>Setzliste</b> wird aufgrund der <b>Deutschen Rangliste vom 15.01.2020</b> erstellt. - Ausländische Spieler werden anhand der Spielstärke eingereiht.	- The <b>seeding list</b> will be drawn up based on the <b>German ranking from 15 Jan 2020</b> . - Foreign players are ranked by strength.
Auslosung draw	Die <b>Auslosung</b> erfolgt am <b>17.01.2020 gegen 20:00 Uhr</b> und wird dann zeitnah veröffentlicht!  <u>Die Vereine/Verbände von ausgelosten Spielern sind zur Zahlung der Startgebühr in jeder gemeldeten Disziplin verpflichtet!!!</u>	The <b>draw</b> takes place on <b>17 Jan 2020 at 8 p.m.</b> and will be published immediately!  <u>The clubs/associations of drawn players are obliged to pay the entry fee in each reported discipline!!!</u>

# 1. DBV A-Rangliste U 11/ U 13 - 2020

## 1st German Ranking U 11/U 13 - 2020

**18.-19.01.2020 - Ilmenau - Thüringen**

<p>Spielmodus system of play</p>	<p><b>U 11:</b> <u>Einzel</u> in 3'er oder 4'er Gruppen, anschl. Einfach-KO <u>Doppel</u> in 3'er oder 4'er Gruppen, anschl. Einfach-KO Die Gruppenersten und -zweiten erreichen die KO-Runde. <b>U 13:</b> <u>Mixed:</u> Einfach-KO <u>Einzel:</u> 3'er oder 4'er Gruppen mit anschließend. Einfach-KO <u>Doppel:</u> 3'er oder 4'er Gruppen mit anschließend. Einfach-KO</p> <hr/> <p><b>Drei Gewinnsätze bis 11</b>, der 3. Platz wird nicht ausgespielt.</p>	<p><b>U 11:</b> <u>Singles and doubles:</u> - round robin in groups of 3 or 4, then simple knock-out system  - first and second place in each group reach the knock-out round. <b>U 13:</b> <u>Mixed:</u> simple knock out system <u>Singles and doubles:</u> -round robin in groups of 3 or 4, then simple knock out system</p> <hr/> <p><b>Three winning sets to 11</b>, the 3rd place will not be played.</p>
<p>Bälle shuttles</p>	<p><b>YONEX AS 30</b>  Bei Benutzung eines anderen Balles können die Teilnehmer vom Turnier ausgeschlossen werden. Bälle stehen für 26 € zum rollenweisen Verkauf zur Verfügung!</p>	<p><b>YONEX AS 30</b>  While using other shuttlecocks, the participants can be excluded from the tournament. Shuttlecocks are available for sale for 26 € per dozen!</p>
<p>Preise prices</p>	<p>Sachpreise der Firma YONEX sowie Pokale und Urkunden für die Plätze 1 bis 3</p>	<p>prices of YONEX as well as cups and certificates for places 1 to 3</p>
<p>Turnierleitung tournament-management</p>	<p>Mitglieder der Vereine des Ausrichters</p>	<p>members from the clubs of the organizer</p>
<p>Zähltafeln scoreboards</p>	<p><b>U 11:</b> <u>Teilnehmer nach Verfügbarkeit mit Zähltafeln</u> <b>U 13:</b> Vereinsmitglieder des Ausrichters (digitale Zählweise mit digitaler Spielstandsanzeige auf Monitoren)</p>	<p><b>U 11:</b> <u>participants according to availability</u> <b>U 13:</b> club members of the organizer (digital counting with digital score display on monitors)</p>
<p>Referee</p>	<p><b>U 11-Halle</b> <u>ein Mitglied des Ausrichtervereins</u>  <b>U 13-Halle</b> <u>ein Mitglied des Ausrichtervereins</u></p>	<p><b>U 11-venue</b> <u>one club member of the organizer</u>  <b>U 13-venue</b> <u>one club member of the organizer</u></p>
<p>Shop und Spannservice Shop and racket stringing</p>	<p><b>U 11-Halle</b> <u>Racket-Sport Mühlhausen</u> <b>U 13-Halle</b> Intersport Prediger Ilmenau <a href="https://sport-prediger.de/">https://sport-prediger.de/</a></p>	<p><b>U 11-venue</b> <u>Racket-Sport Mühlhausen</u> <b>U 13-venue</b> Intersport Prediger Ilmenau <a href="https://sport-prediger.de/">https://sport-prediger.de/</a></p>
<p>Imbiss snacks</p>	<p>In beiden Hallen werden Speisen und Getränke zu moderaten Preisen angeboten.</p>	<p>In both locations food and drinks will be offered at moderate prices.</p>

# 1. DBV A-Rangliste **U 11/ U 13** - 2020

## 1st German Ranking **U 11/U 13** - 2020

**18.-19.01.2020 - Ilmenau - Thüringen**

<b>Hinweise hints</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Keine Haftung des Ausrichters bei Unfällen, Schadensfällen oder Verlust von Wertgegenständen.</li><li>- Mit der Meldung zum Turnier stimmen die Teilnehmer der Veröffentlichung von Ergebnissen, Berichten und Bildern durch den Veranstalter und seinen Partnern zu. Sollte jemand den Wunsch haben, dass der Veranstalter und/oder seine Partner keine Bilder eines Spielers veröffentlicht, so kann dies formlos per E-Mail an die Meldeadresse mitgeteilt werden. Veröffentlichungen durch Dritte kann der Ausrichter jedoch nicht verhindern.</li><li>- Änderungen dieser Ausschreibung behält sich der Ausrichter jederzeit vor.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- No liability of the organizer in the event of accidents, damages or loss of valuables.</li><li>- By registering for the tournament, participants agree to the publication of results, reports and images by the organizer and its partners. If somebody don't agree that the organizer and/or his partners publish pictures of a player, this can be communicated informally by e-mail to the registration address. The organizer cannot prevent publications by third parties.</li><li>- The organizer reserves the right to alter the invitation at any time.</li></ul>
---------------------------	--	---

Ilmenau / Unterpörlitz, den 14.11.2019



## **Unterkunftsliste zur 1. Deutschen Rangliste U 11/13 vom 18.-19.01.2020 in Ilmenau**

Die Goethe- und Universitätsstadt **Ilmenau** liegt in Thüringen, etwa 33 Kilometer südwestlich der Landeshauptstadt Erfurt im Tal der Ilm und am Nordrand des Thüringer Waldes.

Sie ist mit ca. 36.000 Einwohnern die größte Stadt im Ilm-Kreis und die achtgrößte Thüringens. Hotels, Pensionen und Privatunterkünfte bieten eine große Auswahl an Übernachtungsangeboten, von denen hier einige aufgelistet sind:

**Hotel Tanne** (ca. 300 m von Ilm-Sporthalle; 1,2 km von Stollen-Sporthalle)

Lindenstraße 38  
98693 Ilmenau, Thüringen  
Tel.: 03677/6590  
[www.hotel-tanne-thueringen.de](http://www.hotel-tanne-thueringen.de)

**Mara Hotel** (ca. 1,5 km von Ilm-Sporthalle; 1,2 km von Stollen-Sporthalle)

Krohnstraße 5  
98693 Ilmenau, Thüringen  
Tel.: 03677/4680390  
[www.mara-hotel.de](http://www.mara-hotel.de)

**Hotel Ilmenauer Hof** (ca. 2 km von Ilm-Sporthalle; 2,2 km von Stollen-Sporthalle)

Erfurter Str. 38  
98693 Ilmenau, Thüringen  
Tel.: 03677/6892753  
[www.ilmenauer-hof.de](http://www.ilmenauer-hof.de)

**Hotel Melani Garni** (ca. 400 m von Ilm-Sporthalle; 1,2 km von Stollen-Sporthalle)

Heinrich Heine Str. 4  
98693 Ilmenau, Thüringen  
Tel.: 03677/205290  
[www.hotel-melanie-garni.de](http://www.hotel-melanie-garni.de)

**DJH Jugendherberge Ilmenau** (ca. 1,2 km von Ilm-Sporthalle; 200m von Stollen-Sporthalle)

Am Stollen 49  
98693 Ilmenau, Thüringen  
Tel.: 03677/ 8846-81  
[www.ilmenau.jugendherberge.de](http://www.ilmenau.jugendherberge.de)

Weitere Hotels und Pensionen können auf der Internetseite der Stadt Ilmenau unter folgendem Link gebucht werden:

<https://www.ilmenau.de/2738-0-Hotels+und+Pensionen.html>

